

Meditation

Du bist mir, Herr,
treuer, als ich mir selbst bin;
du liebst mich umfassender,
als ich es kann;
an meiner Entfaltung und meinem Glück
liegt dir noch mehr als mir.

Wenn das aber so ist
und ich dir, Herr,
eher trauen kann als mir selbst,
dann ist mein Leben in deinen Händen
noch besser aufgehoben
als in meinen eigenen.

Bei seiner Taufe im Jordan
hast du die Liebe zu deinem Sohn
und durch ihn die Liebe
zu allen Kindern Gottes gezeigt.

Die Liebe, die sagt,
sei kein anderer Mensch als du bist.
so bist du von mir gewollt.
So bist du vor mir wertvoll.